

令和2年度 12月号

宝達志水町立宝達小学校



宝達山

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子

「特別な成長を感じた 2020年 次は さらに飛躍を」

校長 金谷 外志弘

あと1週間ほどで2020年（令和2年）が終わります。

宝達小学校では、新型コロナ禍の中、感染拡大予防対策を考えながら**やまびこ運動会や校内マラソン大会**、そして、**アサギマダラマーキング活動**と地域やご家族の皆様にご理解をいただき開催してきました。

また、11月には、「ふれあい児童学習発表会」として、各学年の音楽・表現発表などにがんばる子どもたちの様子をご覧頂きました。**子どもたちは、一人一人めあてをもち、主体的に、そして意欲的に参加し、大きく成長してくれました。**これも、保護者やご家族、地域の皆様のご支援のおかげと心より感謝申し上げます。

さて、子どもたちは25日から14日間の冬休みに入ります。**今年の成長をご家族で確認し、次のさらなる飛躍へにご家族で有意義な時間を過ごしてください。**ゆっくり、親子の会話ができるのが、ステイホーム中の新しい年を迎えようとするこの期間ではないでしょうか。

生活のリズムを崩さないようにして、事故なく**ご家族の皆さんが全員、楽しく感じられるようにと願っています。**子どもたちの安心・安全について、引き続き、保護者、地域の皆様のご協力をお願いします。



☆☆新型コロナウイルス感染拡大防止のためお願い☆☆

年末年始や土日祝日など**学校閉庁日には、宝達志水町役場に電話連絡**をお願いします。

- (1) 役場の電話に出られた方に、**宝達小学校に連絡をしたいとお話になり、学年お名前・電話番号をお伝えください。**
- (2) その連絡が、学校管理職に伝えられ、**管理職または、担任から、折り返しお電話**をさせていただきます。その折り返しの学校職員からの電話で、緊急事案やPCR検査を受けた等の連絡をお願いします。

児童やご家族がPCR検査を受ける（受けた）場合は、学校まで受ける（受けた）ことの電話連絡をお願いします。

（受診者名、検査日、病院名、受診時の症状、現在の居場所）